



Sobre de Primer Día
 Valor del sobre: USD. 5,00
 190 Sobres
 16 x 12 cm.
 ICM - Oficial
 Policromía
 Impresión: Litografía
 Colores: CMYK
 Motivo: Patrimonio Cultural
 Diseño: Correo del Ecuador CDE

AMERICA
 UN PAIS



DÍA DE EMISIÓN: Quito, 16 de Marzo de 2011 BOLETÍN N°02-2011



República del Ecuador

Lic. Roberto Cavanna M.
 PRESIDENTE EJECUTIVO CORREOS DEL ECUADOR CDE E.P.

Econ. Rafael Correa Delgado
 PRESIDENTE CONSTITUCIONAL

Ing. Jaime Guerrero Ruiz
 MINISTRO DE TELECOMUNICACIONES
 Y DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACION



Colecciona sellos postales

E-mail: filatelia@correosdeecuador.com.ec

Gerencia de Filatelia - Ventas Filatélicas

QUITO

Av. Eloy Alfaro N29-50 y 9 de Octubre

Telf.: (593-2) 250 0339

GUAYAQUIL

Aguirre y Pedro Carbo
 Telf.: (593-4) 259 8100 Ext.: 6535

CUENCA

Gran Colombia y Borrero Esquina
 Telf.: (593-7) 283 5020

CULTURAS



100 años
 UNIENDO

Hoja Bloque

Valor Hoja: USD - 3,00
Tiraje: 5.000 Sellos
Dimensiones: 100 x 70 mm.
Impresión: IGM - Offset
Colores: Policromía
Motivo: UPAP, 100 Años
Diseño: Romeix Interpublical para Correos del Ecuador CDE E.P.

Historia

La Unión Postal de las Américas, España y Portugal tiene sus inicios remotos en el año de 1838 cuando Venezuela, Colombia y Ecuador, cada uno en calidad de estado independiente, firman un tratado postal y fundan la Unión Gran Colombiana invocando la "íntima unión y cordial amistad de los países contratantes". Desde ese entonces y a través de los años, en las ciudades de Lima y Caracas, se firman nuevos pactos, tratados y acuerdos, que además de facilitar y perfeccionar en mayor escala las relaciones postales entre los países signatarios, éstos dan cabida a nuevos miembros y amplían la cooperación y desarrollo del servicio postal en Sudamérica.

En el año de 1911 los representantes de los países de América del Sur reunidos en la ciudad de Montevideo, crearon la "Unión de los Correos Sudamericanos", cuya misión sería la de ser enlace permanente entre sus miembros, estableciendo a la capital uruguaya como ciudad sede.

En años posteriores se formó la "Unión Postal Panamericana" con la integración de naciones centroamericanas, luego la "Unión Postal de las Américas y España" y, finalmente y durante el Congreso de Buenos Aires de 1990, se incorpora a Portugal y se da su denominación definitiva "Unión Postal de las Américas, España y Portugal", UPAEP.

AMÉRICA Upaep

Metasellos



Camino recorrido

Desde su creación como organismo de influencia regional y luego como ente regulador postal en el continente americano y también en los países de la Península Ibérica, la UPAEP ha caminado por la senda de la integración y de la igualdad entre naciones sin importar el tamaño de su superficie o el desarrollo industrial y tecnológico, sino los ha tomado como la mayor fortaleza de la Unión pues ha entrelazado razas, idiomas y culturas.

Desde Alaska hasta la Patagonia, la UPAEP está presente en cada país miembro a través de las administraciones postales nacionales, trabajando arduamente en la capacitación de los trabajadores; en acceso y actualización de información tecnológica; innovación de sistemas financieros, informáticos y de novicios que inciden en un más eficiente servicio a los clientes.

Consistente de su importante función dentro del desarrollo postal, la UPAEP ha permanecido atenta a los avances tecnológicos que se han

impuesto a través de los años y ha enfrentado el reto de la tecnificación postal con alto rendimiento y eficacia, poniendo su mayor esfuerzo en compartir, capacitar y adiestrar a los trabajadores postales en los países de menor modernización postal.

Tanto ha sido su trabajo en el ámbito del máximo aprovechamiento del talento humano, que en los cien años de existencia, ha procurado, forjado y formado expertos que, teniendo como base sus propias experiencias en las empresas postales de sus países, han ido en busca de sus colegas para compartir sus conocimientos, sus destrezas y sus habilidades.

La Unión Postal de las Américas, España y Portugal, UPAEP, conmemora 100 años uniendo culturas, enlazando idiomas, entretejiendo costumbres y poniendo muy en alto la extraordinaria diversidad que fluye a lo largo del continente americano, hermanado con España y Portugal, naciones portadoras de nuevas y grandes riquezas.

Jefatura de Filatelia

Sobre de Primer Día

Valor del sobre: USD 5,00
Tiraje: 190 Sobres
Dimensiones: 16 x 12 cm.
Impresión: IGM - Offset
Colores: Policromía
Motivo: UPAP, 100 Años
Diseño: Verónica Merino para Correos del Ecuador CDE E.P.

Boletín Informativo

Tiraje: 400 Boletines
Dimensiones: 15 x 9,5 cm.
Impresión: IGM - Offset
Colores: Policromía
Motivo: UPAP, 100 Años
Diseño: Verónica Merino para Correos del Ecuador CDE E.P.

